



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

# En la Expo UCR recibimos sus desechos tecnológicos

3 ABR 2009



El puesto del Trabajo Comunal Universitario Educación para la separación de desechos de la Sede de Occidente, está ubicado en el costado norte de la Biblioteca Luis Demetrio Tinoco.

Si no sabe qué hacer con la computadora vieja y sus accesorios, visite la Expo UCR del 3 al 5 de abril en la Sede Rodrigo Facio de la Universidad de Costa Rica y deseche esos artefactos que ya no son de utilidad.

Durante estos tres días se estarán recogiendo basura tecnológica como computadoras y sus accesorios, scanner, teléfonos celulares e inalámbricos, reproductores MP3 y MP4, controles remotos, agendas electrónicas y vídeo proyectores.

Esta actividad, es impulsada por el Trabajo Comunal Universitario (TCU) Educación para la Separación de Desechos de la Sede de Occidente, uno de los 500 proyectos que recibirá al público nacional en esta fiesta universitaria.

Según Ismael Guido, encargado de este TCU, con esta actividad la comunidad tienen la oportunidad de desechar, de una manera responsable con el ambiente este equipo electrónico.

Guido agregó que es de suma importancia tratar dichos materiales de forma correcta, ya que estos aparatos tecnológicos están hechos con metales pesados altamente contaminantes y con plásticos de muy larga duración que son una amenaza para el ambiente y que debido a que existen pocas posibilidades de tratarlo, por lo general termina en el basurero.

Guido mencionó que la recolección se puede realizar gracias al patrocinio de la empresa Fortech-Geep, que es la única organización en el país y en Centroamérica que se encarga de tratar este tipo de material y que va a ofrecer el servicio de forma gratuita.

Fortech-Geep es una empresa con diez años de experiencia en el manejo y disposición de desechos tecnológicos y en el manejo, recuperación, tratamiento y disposición final de químicos peligrosos que ofrece sus servicios a gran cantidad de empresas a nivel nacional.

Además de recoger estos materiales, en el puesto informativo de este TCU las personas podrán aprender sobre los tipos de desechos, el tiempo de descomposición, la forma correcta de desecharlos y sobre lugares en donde se recicla en el país.

También podrán conocer los proyectos que emprende este Trabajo Comunal con diferentes organizaciones ambientales en la zona de occidente y se les ofrecerá una demostración de producción de biodiesel tomando como base el aceite de cocina.

Durante el 3, 4 y 5 de abril en la Expo UCR, visite este puesto en el costado norte de la Biblioteca Luis Demetrio Tinoco y aproveche para desechar de forma responsable los aparatos tecnológicos en desuso y para pasar un fin de semana en familia visitando proyectos novedosos y disfrutando de una variada agenda de actividades culturales y deportivas para todo público.

[Grettel Rojas Vásquez](mailto:grettel.rojas@ucr.ac.cr),

Periodista Sede de Occidente

[grettel.rojas@ucr.ac.cr](mailto:grettel.rojas@ucr.ac.cr)